



# B A N D O

Don JOSÉ MARÍA SAPONI MENDO, Alcalde-Presidente del Excelentísimo Ayuntamiento de la Ciudad de Cáceres, a todos los cacereños y con motivo de la celebración del "DÍA DE EXTREMADURA".

## H A C E S A B E R

El día 8 de septiembre, la Ciudad de Cáceres, en armonía y solidaridad con todos los pueblos, villas y ciudades de la región extremeña, se dispone a celebrar nuestra más emblemática fiesta: el DIA DE EXTREMADURA.

EXTREMADURA, y el día que la identifica, nada menos que la fiesta de Nuestra Señora de Guadalupe, nuestra señora más universal, tiene ya un brillante pasado histórico, que ha servido para darnos a conocer al mundo entero; un pasado brillante que ha permitido a los extremeños alcanzar determinadas, aunque insuficientes, cotas de bienestar, tanto por el reconocimiento que de sus pueblos se hace, como por los frutos que empiezan a generar provenientes de los ciudadanos de allende nuestras fronteras, que en mayor número nos visitan cada día.

Cáceres, tercer Conjunto Monumental de Europa, Ciudad Bimilenaria y Patrimonio Cultural de la Humanidad, ha prestado no pocos servicios a Extremadura, pues la Historia, el Arte y la Cultura son una realidad patente en ella.

Hoy, dejando la Historia para quienes la hicieron, con respeto absoluto hacia ella, y los monumentos y la cultura para quienes los disfrutaban, esta Alcaldía Presidencia invita a todos los cacereños a continuar en el servicio, la identidad y solidaridad con los extremeños, de cuya comunidad formamos parte indisolublemente. No olvidando lo que somos y sí poniendo especial énfasis en lo que queremos ser.

Cáceres quiere servir a la Región y lo quiere hacer patente en este Día de nuestra Comunidad con proyección de futuro, con la mirada puesta en el siglo XXI a cuyas puertas estamos, sin enfrentamientos, con intención de colaboración mutua, en busca de esa identidad propia que nos tiene que distinguir como cacereños y extremeños por ser un concepto y el otro consecuencia entre sí. Sin mirar de soslayo el desarrollo de los demás, sino contribuyendo al desarrollo integral de ese todo que se llama Extremadura.

Festejemos por tanto el DIA DE EXTREMADURA, sin partidismo ni fraccionamientos, pensando en ese mañana que todos tenemos que construir con base en el aprovechamiento de hoy, buscando la unión de todos los extremeños.

Es este el deseo que a todos los cacereños expresa el Alcalde de Cáceres.

Cáceres, 8 de septiembre de 1996